
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本月のお祝い 

〇誕生日 おめでとうございます。 

 1/9     小澤 國秀会員 

 1/15   永谷  敏会員 

 1/30   園田 純也会員 

 1/31   廣中 幸司会員 

〇結婚記念日 

 1/15        和田 良勝会員 

〇連続出席 

 27 ヵ年 来住 泰幸会員 

 9 ヵ年   村上 康憲会員 

 

委嘱状の伝達            修了証の授与  

髙瀬英夫会員        蘆田裕三会員 

2023-24 年度地区大会    ＲＬＩパートⅠ 

  ガバナー指名委員愛委員 

2024-25 年度戦略計画委員長 

 

 

 

 

 

 

１２月２５日(月) 第２８０１例会記録 

◎出席･･･会員数 48 名 出席 41 名 MU53 名 

（出席免除会員 10 名・休会３名）  

  

会長の時間      高瀬幸一郎会長 

今年度もやっと半分経過いたし 

ました。思い通りいくわけがない 

と思いながらの半年でしたが、 

皆様のご協力のもと、今のところ 

順調に経過しておりますこと御礼申し上げます。 

先週のクリスマス例会も親睦活動委員会、出席委員

会の皆様のご尽力のもと、楽しい時間を家族と過ご 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

せました。笹チャン數チャンの漫才がスベるのは織

り込んでおりましたが、その勇気を称えたいと思い

ます。NRCB も前回よりもうまくなっておられるよ

うな感がありました。これからも是非とも続けてい

ただきたいものです。西山会員には貴重なグラブの

ご提供ありがとうございました。園田エレクトの 

策略で私が同級生で一番老けていると判明したこと

は、少し納得いきませんが、この中で一番若く見え

る人は誰でしょうで、家内だけが私に拍手してくれ

たのには涙がでそうでした。ということで、会長の

時間を半年もしているとネタにそろそろ困ってきま

した。なにかないものかと本屋にいきますと、中野

信子さんの「科学が突き止めた運のいい人」という

興味深いタイトルの書籍に出会いました。その本の

帯には、「運がいいと思っている人も悪いと思って

いる人も、遭遇している事象は似ている場合が多い

です。でもその事象に対するとらえ方、考え方が違

う。対処の方法も違う。長い年月を積み重ねれば、

おのずと結果は大きく変わってくるでしょう。」と

あります。要するに運は 100％自分次第ということ

です。来年の会長の時間の数回はこのネタでしのぎ

たいと思います。 

今年は皆様お世話になりました。来るべき年が皆

様にとりまして良い年になりますことを祈念いたし

まして、今年最後の会長の時間とさせて頂きます。

メリークリスマス・・・ 

 

幹事報告 

（来 信） 

〇ガバナー事務所より、 

・ロータリー財団補助金クラブの参加資格認定覚

書（MOU） 

  ・ガバナーノミニー・デジグネート候補者のお知らせ 

   白井務子（しらい みちこ）氏（姫路東ＲＣ） 

・秋田豪雨災害支援金のお礼と報告について 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西脇ロータリークラブ 2680地区 
 

№２４ 第２８０２回  令和６年１月９日 

 
今週の歌：君が代・我等の生業 

 

プログラム   

     新年例会    

 RIテーマ ： CREATE HOPE in the WORLD ～世界に希望を生み出そう 

20２３-202４ 週報 
  

会長 高瀬幸一郎   幹事 東口喜樹 
例会日  月曜日 12:30－13:30 

例会場  西脇ロイヤルホテル 2F  Tel：0795(23)2000 

事務局  西脇商工会議所内 

〒677-0015 西脇市西脇 990 

   Tel：0795(22)3901   Fax：0795(22)8739 

 

 

 
 

  

 

 



 ・第 26 回「発達障害理解のための基礎と実践講

座」開催のご案内 

   2024 年 1 月 20 日(土) 13：30～16：30 

   於：神戸芸術センター 

〇高砂ＲＣより、創立 70 周年記念誌 

〇西脇プロバスクラブ松籟より、新年例会のご案内 

     2024 年 1 月 12 日(金) 12：30～ 

   於：西脇商工会議所 7Ｆ 

（報 告） 

〇IM のチラシを 2 部お配りしております。メンバ

ーは全員登録ですが、ご家族やお知り合いの方の

ご参加もよろしくお願いします。QR コードより

お申し込みをお願いします。 

〇市役所から、令和 5 年度 PTCA 活動支援事業西脇

研究大会のご案内がきております。開催日は令和

6 年 1 月 27 日(土)です。ＩＭと日程が重なってい

ますので、ロータリーメンバーは参加できません

が、ご家族で参加される方がありましたら、チラ

シの QR コードからお申し込みをお願いします。 

〇八馬会員より、下記退会届が提出されましたので、

例会前に臨時理事会を開き承認されました。令和

5 年 12 月末を持って退会されることとなりました。 

「いつもお世話になり、有難うございます。私事、

この度一身上の都合によりやむを得ず、令和５年

12月末で退会させて頂くことになりました。41年

の長きに渡り、大変皆様のお世話になり、支えて

いただき、お陰様で楽しいロータリー・ライフを

させていただき、有難うございました。厚くお礼

申し上げます。今後の西脇ロータリークラブの

益々のご発展と、会員各位のご健勝をお祈りいた

します。  八馬康祐」 

 

委員会報告  

〇親睦活動委員会            笹倉照暉委員長 

 先日の Xmas 例会お疲れ様でした。漫才はスベり

ましたが、楽しい例会になったのではないかと思い

ます。皆様のご協力ありがとうございました。 

さて、令和 6 年 1 月 9 日（火）は新年例会となっ

ております。午後 6 時 30 分開会です。曜日が変わ

っていますので、お間違いのないようお願いします。 

また理事・委員長の皆様は恒例の福引の景品をご用

意いただきますようお願いいたします。 

  ニコニコ箱 

圓井会員  Xmas 例会で大リーグレッドソックス

吉田選手使用モデルのグローブを頂き

ました。 

NRCB   Xmas 例会での演奏に大きな声援を頂

き、ありがとうございました。 

高瀬(幸)会員 Xmas 例会では皆様にお世話になりま

した。トナカイの着ぐるみは暑かった

です。 

東口会員  Xmas 例会、急遽欠席してすみません

でした。 

西山会員  Xmas 例会にて弊社の「吉田マサタ

カ」グラブで盛り上げて頂いた事に感

謝。恐縮しております。 

来住(周)会員 新しいソングリーダーの誕生を祝して 

園田会員  皆様、Xmas 例会にご参加頂き、あり

がとうございました。高瀬会長、無茶

振りをしましてすみませんでした。 

金田会員  ちょっと良い事がありました。 

數原会員  Xmas 例会、皆様お疲れ様でした。 

笹倉会員  親睦活動委員会、出席委員会、相方す

ーさんをはじめ、皆様のおかげ様で楽

しい例会になったと思います。ありが

とうございました。 

廣中会員  Xmas 例会、お世話になりました。 

藤原(都)会員 Xmas 例会、とても楽しかったです。

風船準備がとてもおもしろかったで

す。ありがとうございました。 

藤原(由)会員 出席委員会や先輩の方々に嬉しい事を

していただいたので。 

後藤(直)会員 Xmas 例会、お疲れ様でした。 

※本日のニコニコ                     54,000 円 

 ポリオ募金(11/19 分・記載漏れ)    32,095 円       

※本年度累計額（12/25 現在）              996,095 円 

🌸本日の花：ﾋﾟﾝﾎﾟﾝﾏﾑ 

 

プログラム   「会員卓話」 

【16】中田善大会員 

新しい若い会員さんが増えてお 

りますので、まず自己紹介をさせ 

て頂き、西脇 RC に入会して印象 

に残った事、そして、卓話のテー 

マ「職業についての思い」、会長 

の方針「職業人として、プライド 

を持とう」についてお話しさせて頂きます。 

 私は 1941 年、明石市で生まれ、その後加古川に

移り、大学卒業後、西脇市で父が経営しておりまし

た繊維卸売行を手伝うことになりましたが、オリエ

ンタルホテルでの結婚式がきっかけで今の仕事を始

め、現在に至っております。1991年 3月、丸山栄一

 



高瀬会長のテーマ ： 職業人としてプライドを持とう！ 

 

さん、山田正明さんの推薦で入会させていただき、

今年で 33 年目になります。役職歴は 1996-97 年社

会奉仕委員長、1998-99 年も社会奉仕委員長、

2000-01 年幹事、2005-06 年会長を歴任しました。

会員数が一番多い年度は 2001-02 年の 68 名です。 

 特に印象に残っている事は、国際大会への参加で

す。1994 年台北、1996 年カルガリー(カナダ)、

1999 年シンガポール、2004 年大阪…中でも最も印

象に残っているのが、カルガリーで、雄大なロッキ

ー山脈の観光、ゴルフでは目の前に熊が現れ驚いた

ことを覚えております。 

 私の会長年度に世話クラブとしてお世話をした米

山奨学生の凌莉さん(カウンセラー：大坪さん)が奨

学期間を終えて上海に帰られた後、15 名で上海を訪

れ、上海や蘇州を案内してもらったことも楽しい思

い出です。 

 また、同じ年、西脇高校 IAC が主管校として、イ

ンターアクト年次大会を 2 日間の日程で、嬉野台生

涯教育センターで開催しました。大会の中で、西脇

市出身の大島みち子さんの実話をもとにした「愛と

死を見つめて」の映画を鑑賞し、当時、お付き合い

されていた河野実氏の講演をお聞きし感動しました。

また 2004 年には台風による洪水で西脇も多くの被

害が出たことで、西脇市に救命ボート 2 艘を寄贈し

ました。 

 次に職業についてお話します。先ほど今の仕事に

なるきっかけが結婚式といいましたが、結婚式の際

に「打掛」と「カクテルドレス」で満足なアイテム

が揃わず、婚礼衣装に関わるレンタルビジネスマー

ケットの不十分さを痛感し、「自分たちの結婚式で

感じた不自由さを、これから挙式するカップルに味

わってほしくない」という思いから、昭和 42 年総

合ブライダル事業を始めました。その後、成人式の

レンタルにも事業展開し、昭和 62 年㈱ブライダル

サロン寿を設立、平成 3 年に加東市に本店を移しま

した。その後、加古川・姫路に支店を置き、常に最

先端をいく新しいサービスとホスピタリティで各事

業に取り組んでいます。 

 冠婚葬祭業務の中で、特にお喜びの日の記念日を、

衣装を通じて、如何に思い出深いものにさせて頂け

るか、それぞれのご家庭の背景や好み等をお聞かせ

頂き、その方だけの世界観をいかに演出できるかき 

め細やかな対応をさせていただいております。 

  

 

 

弊社の婚礼事業もコロナで随分と変わりました。

この 3 年間は、ほとんどの結婚式が延期・中止にな

りました。最近では少しずつ増えてきておりますが、

家族・親族での少人数での挙式・披露宴が多くなっ

てきており、結婚式の形もコロナ前とは随分変わり

ました。 

 結婚という人生最大のイベントの中で、衣装を通

じて関わらせていただいている関係上、最高の出会

いの場を提供すべく、婚活パーティーや交流会等の

お手伝いもさせていただいております。この分野に

おいて体力の続く限り、頑張って取り組んでいこう

と思っております。 

 

【17】竹内伸吾会員 

みなさんこんにちは。私はこの 

西脇ロータリークラブでここにい 

らっしゃる高瀬幸一郎会長と唯一 

の３代続くロータリアンです。 

会社は株式会社竹内商店を経営 

しております。職種は染料販売と 

なっており、西脇の地場産業である繊維産業の工場

に染料他加工資材を卸す仕事をしております。この

西脇の地に帰ってまいりましてちょうど 30 年が経

ちました。当時と比べ染色工場、加工場、サイジン

グ工場などは激減し播州織に関わっている染工場は

４件となってしまいました。それでもやはり地場産

業を守り発展させるためにも頑張らなくてはいけな

いと思っています。 

それと今年度、小野市の方でゴルフパートナー兵

庫小野店を開業いたしました。コロナ禍で密になら

ないスポーツという事でゴルフバブルが起きていま

したが、今年５月の５類移行でゴルフを始めた若い

世代が元々やっていたスポーツに戻りつつあるのも

事実です。しかし 30 年前には無かった中古ゴルフ

クラブの売買のシステムが現在は確立されていて、

大変コストパフォーマンスが良いスポーツになって

いるので、若い世代のお客様が多くなっています。

ゴルファーの方はお分かりになるでしょうが、新し

いクラブを手に入れることは、いいショットだった

りいいスコアだったりを夢見ることです。そんなク

ラブを人から人の手に夢をつなぐ仕事をさせていた

だいております。ちょうど今日クリスマスまでクリ

スマスセールをやっております。 

 

 
今後のプログラム                                                                                                                                                                                          
 1月 15日(月) 担当：出席委員会       1月 22日(月)  担当：職業奉仕委員会 
1月 27日(土) 東播第３グループＩＭ      2月 5日(月)   担当：西脇北高ＩＡＣ活動報告 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                               
 
 

 


